

2004・2005

平成16・17年度の記録

●2004(平成16)年度

2004年

- 4月 英語活動において石橋小学校、五月丘小学校と共に池田市の推進校になり、小学1年生から6年生まで週1時間授業が始まる。運動場南側(ロケット遊具南側)に他校の校務員さんの協力を得て約60㎡の芝生を植える。
- 6月 台風6号のため、本校のシンボルツリーともいえるポプラの木が1本倒れる。
- 11月 5年生が5歳児と一緒にチャリティバザーに出す商品作りをおこなう。5年生が5歳児をリードしてパソコンを使ってのカレンダー作りやアイロンビーズを使ってのいろいろな飾り作りなどに取り組む。
- 12月 本校の木々にイルミネーション(電球数約1500球)点灯。木々がライトアップする。

●2005(平成17)年度

2005年

- 6月 サッカーチーム「ガンバ大阪」の3選手が子どもたちとの「ふれあい活動」の一環で来校。基本的な技の指導を受けたり、児童の代表が対戦したりして楽しいひとときを過ごす。
- 10月 3年生が総合的な学習で「アントレプレナーシップ」に取り組み「石橋のまちを自慢しよう」という学習活動をおこなう。3学期に、取り組んだ内容について発表会をおこなう。



緑いっぱいの芝生が完成しました。



強風のためポプラの大き木が倒れてしまいました。



校庭にイルミネーションのあかりがとりました。



ガンバ大阪の選手とともに、サッカーを楽しみました。

総合学習でアントレプレナーシップ
「みどころいっばい-石橋のまち-」に取り組みました。